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議会報告会

　２月１８日、美浦村中央公民館にて、第６回美浦村議会報
告会を開催しました。
　議会報告会は、議会活動について報告するとともに、村民
の皆様のご意見を直接お聞きすることを目的に行うもので
す。昨年まで新型コロナウイルス感染症の影響による中止が
続いていましたが、このたび３年ぶりの開催となりました。
　今回は「大山湖畔公園について」「国道 125 号バイパスに
ついて」「小学校の統合について」の３つをテーマに報告を
行いました。意見交換会では村民の皆様から多くのご意見を
いただき、大変充実した内容となりました。

議会報告会に参加された皆様にアンケートを記入
していただきました。議会報告会について、いた
だいたご意見等を一部紹介します。

議会報告会についてのご意見

議会に望むこと

議会報告会の参加者

議会報告会の感想

・今回のお知らせは目立っていてよかった。
・意見交換会の時間をもっと増やしてほしい。
・参加者が多くなった。良い傾向である。
・対話式にしてもよい。

・議員のなり手不足解消のためにも、議員全員
で議論してほしい。

・住民の意見を行政に届けるのが議員の役目で
あると考える。活発な活動を期待します。

・誠実・尊重・献身をモットーに１人のために
動く村であってほしい。

総参加者数 86人

アンケート回収数 58枚

回収率 67.4%

よい 30 人

普通 18人

悪い 0人

記入なし 10人

男性 31人

女性 26人

記入なし 1人

その他アンケート集計結果
等については美浦村HPで

～村政の「こと」を村民に
村民の「声」を村政に～

男性
31 人

（53.5％）

女性
26 人

（44.8％）

記入なし
1 人（1.7％）

よい
30 人

普通
18 人

記入なし
10 人




